

令和2年7月27日 青木村立青木小学校 ☆★保健室発行★☆



けんこうしんだん にってい き 健康診断の日程が決まってきました

ಕゅうぎょう 休 業により延期になっていた健康診断を次のように実施します。



ないかけんしん 内科健診

9月25日(金) 1・2・4年生全員 9月29日(火) 3・5・6年生全員



じ びいんこう か けんしん 耳鼻咽喉科健診

9月24日(木)有症状者のみ

っ年度の耳鼻咽喉科健診は<u>症 状のある人のみ</u>に行うことになりました。* 症 状のある人というのは、 がっとうしょ でいしゅっ 4月当初にご提出いただいた「保健調査票」を確認し、該当のお子さんに声をかけさせていただきますのでよろしくお願いします。

実施後は、どちらの健診も症状ありの児童にのみ家庭通知を配布しますので、速やかに受診をお願いします。ご協力をよろしくお願いいたします。

つか かた

トイレの使い方について





みんなで気持ちよくでえるように 汚したかな?と思ったら、使いも チェックもしてみましょう。 お掃除の人にだけ住せないように みんなで気をつけて使いましょう♪

トイレ掲示です。

今までトイレ掃除は先生方が行っていましたが、今週から、例幹値り見置のみなさんで行う事になりました。トイレはみんなで使用する。共通の場所の一つです。みんなが気持ちよく使えるように、トイレ掃除の人に全てお任せするのではなく、自分で汚してしまった時は、自分で綺麗にするようにしたいものです。また、トイレの後には忘れずに石けんで手洗いをしましょう。

最近の保健室





休み時間に来室する子どもたちが増えてきました。家でのこと、友だちのこと、習い事や、勉強のこと、困っていること、感じていること・・・・子どもたちの何気ない話から、測定時のお話につながることもあるので、ステキな空間だな~と感じています。たまには少し羽目を外しすぎて乱暴な行動を取る人もいますが、危なくない限り見守ることに徹しています。話を聞いていて、最近私が気になっているのが、体の変化についてのこと。小学生は子どもの体から大人の体へ劇的に変化していく時期です。その大切な変化を茶化してほしくないな・・・。人との違いが気になることも確かですけどね。私が気になったことは担任の先生と相談をして、子どもたちへ早めに伝えていけたらと思っています。

新型コロナウイルスでいつもと違う学校生活を送っている子どもたち。今日も元気に頑張っていますよ。 時にはお子さんとスキンシップを取りながら、話をしてみる時間があるといいですね。感染予防をしながら、 お互いに頑張りましょう。